

BL OST

# Familienduell wurde zur klaren Angelegenheit

**ASTEN/ENNS/NEUHOFEN/  
ST. FLORIAN/ST. VALENTIN.**  
Zum Aufeinandertreffen mit vielen ehemaligen Kollegen kam es am Sonntag bei der Begegnung zwischen Asten und dem ASK St. Valentin für Didi Leonhartsberger.

Nachdem der nunmehrige ASK-Kapitän nach 20 Jahren beim SK Asten vergangene Saison zur Werks-Elf gewechselt hatte, kehrte das Offensiv-Ass nun an jene alte Wirkungsstätte zurück, wo ausge-rechnet sein Bruder Thomas als Sektionsleiter tätig ist. Grund zur Freude hatte am Ende nur Didi Leonhartsberger. Dem Torjäger glückte nach einem vorangegangenen Doppelpack von Mario Gaumberger nach nicht einmal einer halben Stunde das 3:0 für die Valentiner. Nach einem Eigentor von Asten-Kapitän Andreas Baumgartner bahnte sich zwischenzeitlich gar ein Schützenfest an. Noch vor der Pause aber besserte Stefan Barth das Ergebnis noch auf 4:1 auf. Im zweiten Spielabschnitt verwalteten die Herzograder den Vorsprung geschickt und gingen letztendlich als verdiente Gewinner vom Platz.



Der ASK St. Valentin (in Rot) steht nach dem klaren 4:1-Auswärtserfolg in Asten weiterhin an der Tabellenspitze.

Foto: ASK/Heilbrunner